

## Gobierno creará comisión de minerales críticos

El gobierno sigue de cerca los acontecimientos de la guerra arancelaria, que si bien aún no han afectado directamente al cobre. La ministra de Minería, Aurora Williams, destacó que “hay un equipo trabajando” en el gobierno, compuesto por Cancillería y el Ministerio Hacienda, que monitorea las novedades, y agregó que “es muy temprano para avizorar cuáles son los impactos que van a tener y cómo se van a aplicar”.

Sin embargo, en una mirada de más largo plazo, reveló que el gobierno convocó a un grupo de expertos, que considera representantes de la industria, integrantes de centros de estudios, rectores y exministros de Minería, para desarrollar una estrategia de minerales críticos. “Hemos conformado un comité de alto nivel para que desarrolle la Estrategia de Minerales Críticos. Hemos invitado a diversos actores que van a contribuir desde su experiencia a desarrollar esta estrategia”, dijo la ministra, que recordó que en litio se han establecido alianzas público-privadas. La colaboración está presente en el quehacer chileno y en particular en la industria minera chilena”, destacó Williams.

